

La Jornada de Oriente

Rinde informe de labores director de la Simón Bolívar

Por : Miguel Ángel Domínguez Ríos

2013-01-09 04:00:00

Los avances y logros obtenidos por la preparatoria regional "Simón Bolívar" ratifican por qué estas escuelas son las mejores de las regiones donde se encuentran, afirmó el rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (UAP), Enrique Agüera Ibáñez, durante el informe de labores de Rubén Romero Corona, director de esta unidad académica.

Cada vez que está de visita, agregó, encuentra una preparatoria ordenada, con mejor infraestructura, equipamiento y en mejores condiciones para poder cumplir con su compromiso cotidiano; además, dijo, con este ejercicio de rendición de cuentas se ratifican los avances que se presentan en las evaluaciones nacionales.

Tras reconocer que los logros de la Simón Bolívar son resultado de la dedicación y compromiso de sus estudiantes, así como del esfuerzo de sus académicos y trabajadores, el rector reiteró su apoyo para continuar mejorando su infraestructura.

Agüera Ibáñez destacó que con la próxima entrega de certificaciones internacionales como Fitch Ratings y Moody's, la UAP se confirma como ejemplo en América Latina. "Seríamos la única universidad de América Latina que realiza estos ejercicios de transparencia, que tienen una enorme connotación para una escuela pública, y que nos convierten en ejemplo". Lo anterior, comentó, es resultado del quehacer diario, de un esfuerzo estratégico y focalizado que busca seguir generando mejores condiciones para la universidad.

En su informe, Rubén Romero Corona agradeció al rector el apoyo recibido y destacó los avances en materia de fortalecimiento de competencias académicas, administrativas, de infraestructura y vinculación social.

Reafirmó la misión de la preparatoria Simón Bolívar de brindar educación media superior de alta calidad, acorde al plan de estudios del bachillerato universitario, con base en la formación integral de los estudiantes y con el reto de convertirse en un referente de vanguardia a nivel estatal.

Mostró la contribución de los estudiantes en diversas actividades y acciones de intercambio, en foros, ciclos de conferencias y actividades académicas, culturales y deportivas, así como el mantenimiento, mejora de salones y remodelación de espacios académicos.

Dio a conocer que la preparatoria de Atlixco cuenta con una comunidad de más de mil 500 alumnos, una eficiencia terminal del 90 por ciento y una plantilla de 104 profesores, 34 de ellos con maestría y en constante superación académica, además del compromiso de ingresar al Sistema Nacional de Bachillerato.